
 
Anknüpfend an die letzte Ausschusssitzung und die Vorlage machte KVD Land deutlich, dass 
ausschließlich praktische Gründe dafür sprächen, die beiden bestehenden Vereinbarungen 
fortzuschreiben bzw. ihre Laufzeiten zu harmonisieren statt sie  wie ursprünglich geplant  durch eine 
umfassende neue Vereinbarung zu ersetzen. Die Sachlage bleibe ansonsten unverändert. 
 


